

»Bus« für Krippenkids

Lions-Club Starnberger See Ludwig II spendet 1000 Euro

Starnberg – In der Kinderkrippe in der Gautinger Straße herrscht große Freude. Die Kleinen haben einen neuen „Bus“ bekommen. Dank einer großzügigen Spende des Lions-Clubs Starnberger See Ludwig II in Höhe von 1000 Euro, konnte Einrichtungsleiterin Kathrin Foret den neuen Wagen besorgen.“

„Wir sind sehr dankbar für diese Spende und vor allem die Kinder freuen sich, wenn sie mit dem neuen Bus auf Entdeckungsfahrt gehen dürfen“, so Foret.

Das ist wichtig, denn viele Projekte werden für die zwei Gruppen in der Krippe in der Gautinger Straße ausgearbeitet. Zur Zeit sind die Vögel dran. „Wir basteln zusammen und so erfahren die Kinder alles Rund um das Thema Vögel in unserer Region“, erklärte Susanne Santleitner. Dank dem neuen Bus geht es auch öfters in die Natur und dann horchen die Kinder. Den einen oder anderen Piepmatz haben sie schon gesehen und gehört. „Wir haben mehrere Projekte im Jahr, die auf unsere Region und die Jahreszeit bezogen sind. So fördern wir die



Mit dem Wagen können die Krippenkinder in die Natur hinausfahren. Über die Spende freute sich auch Krippenleiterin Kathrin Foret (li.) und ihre Kolleginnen Susanne Santleitner und Melanie Kitzel.

Foto: Alma Jazbec

Entwicklung, die mit allen Sinnen auf sie ausgerichtet ist“, erklärte Foret. Vor kurzem besuchte eine Gruppe auch die Starnberger Feuerwehr. „Da leuchteten die Kinder-

augen, als die blauen Lichter angingen und sie sich ins Feuerwehrauto setzen durften. Einige verkleideten sich sogar als Feuerwehrmann“, sagte Melanie Kitzel.

aja